
 

       Câmara Municipal de Palmeira 
                                           ESTADO DO PARANÁ 

================================================== 

 

Rua Cel. Vida, 211 Telefone (042)3252-1648 Caixa Postal 55  CEP. 84.130-000 - Palmeira - Paraná 

Ata da sessão ordinária do dia 23/10/2018. Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano 

de dois mil e dezoito, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede a rua Cel. Vida, 211, Centro, realizou-se a 38ª 

(trigésima oitava) sessão ordinária da 02ª (segunda) sessão legislativa da 17ª (décima 

sétima) legislatura, sob a presidência do Vereador Anselmo Heimbecher Osório, 

secretariada pelos Vereadores Marcos Ribas e Arildo Santos Zaleski, e presentes os 

Vereadores Denis Sanson, Domingos Everaldo Kuhn, Gilmar Costa, João Alberto Ferreira 

da Costa, João Savi e Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o Sr. 

Presidente, em nome de Deus e pelo Povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Procedeu-se à leitura do 

expediente. Do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Edir Havrechaki, ofício 470/2018, 

encaminhando projeto de lei que “Institui gratificação pela execução de trabalhos técnicos 

aos empregados públicos e dá outras providências”, numerado 5157. Do Gerente da 

GLICO/DERES/AF – BNDES, Sr. Rodrigo Rodrigues dos Santos, ofício 

AF/DERES/GLICO 249/2018, comunicando a liberação de recursos financeiros para o 

município de Palmeira, no dia 09/10/2018, no âmbito do contrato 64067441, no valor de R$ 

294.130,00. Do responsável pela unidade municipal da EMATER, Sr. Valter José Ramos, 

convite aos Srs. Vereadores para participarem do evento “Lançamento do Manejo Integrado 

de Pragas (MIP) e Manejo Integrado de Doenças (MID)”, da cultura da soja, safra 

2018/2019, às 13:30 horas do dia 25/10/2018, na Secretaria Municipal de Educação. Do 

Superintende Regional do DER/PR, Sr. Hamilton Luiz Boing, ofício 327/2018, em resposta 

ao ofício 192/2018 da Câmara Municipal, referente ao pedido de construção de 

acostamento as margens da PR – 151, no trecho entre o Centro Estadual de Educação 

Profissional Getúlio Vargas e o início da ciclovia nas proximidades das casas do DER. Da 

Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, emenda modificativa ao 

projeto de lei 5109, com protocolo 899/2018, que “Altera a redação do caput do art. 5º do 

projeto de lei 5109”. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, 

pareceres favoráveis ao projeto de lei complementar 5/2018, aos substitutivos aos projeto 

de lei 5149 e 5150, e aos projetos de lei 5070, 5071 e 5151 a 5156. Da Comissão de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres favoráveis ao projeto de lei 

complementar 5/2018, ao substitutivo ao projeto de lei 5150 e aos projetos de lei 5109 e 

5151 a 5156. Da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente, 

pareceres favoráveis ao substitutivo ao projeto de lei 5149 e aos projetos de lei 5070 e 

5071. Esgotada a matéria do expediente, procedeu-se a verificação da presença, anotando-

se o comparecimento de todos os Vereadores titulares. Passou-se então à ordem do dia. Em 

discussão única, foi aprovado por unanimidade o requerimento com protocolo 883/2018. 

Em discussão única, foi aprovada por unanimidade a indicação 66/2018. Em 2ª discussão, 

foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 5089. Em 1ª discussão, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5070 e 5071. Em 1ª discussão, o substitutivo 

ao projeto de lei 5149. O Vereador Denis Sanson disse que a Secretaria de Educação 

realizou palestra na Câmara Municipal e falou sobre os projetos que foram e serão 

implantados no município. Que um desses projetos se refere a contratação de profissionais 

de educação física para atuarem nos CMEIs. Que a partir dessa ideia apresentou essa 

proposição, que dispõe sobre a realização de gincanas e outras atividades esportivas nos 

centros de educação infantil, conforme indicações dos professores da área, além de 

competições entre essas instituições, envolvendo toda a comunidade. Pediu que os 

Vereadores votassem pela sua aprovação. Em votação, foi aprovado por unanimidade. Em 

1ª discussão, foi aprovado por unanimidade o substitutivo ao projeto de lei 5150. Em 1ª 

discussão, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5151 a 5154. 

Em 1ª discussão, o projeto de lei 5155. O Vereador Marcos Ribas disse que os recursos de 

que trata o projeto foram enviados por meio de emendas parlamentares de deputados que 

não conseguiram a reeleição. Que Palmeira saí perdendo com isso, visto que esses políticos 

ajudavam a cidade. Que entende os motivos pelos quais alguns não lograram êxito no 

pleito, devido a sua caracterização negativa na mídia. Que com esses recursos, parte da 

frota do município poderá ser renovada e isso beneficiará a população. Em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Em 1ª discussão, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 

5156. Em 1ª discussão e em votação nominal, foi o projeto de lei complementar 5/2018, 

aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente encaminhou às Comissões de Constituição, 
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Legislação, Justiça e Redação, e de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, o 

projeto de lei 5157, para análise e pareceres. Solicitou aos membros das Comissões a 

gentileza de emitirem os pareceres antes do início da sessão extraordinária do dia 25 (vinte 

e cinco) de outubro. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Denis Sanson, com o 

assunto “Eleições 2018”. Falou que no próximo fim de semana será realizado o 2º turno 

para a eleição presidencial e que a população espera o posicionamento daqueles envolvidos 

com a política. Disse que repudia veementemente o Partido dos Trabalhos e que este é o 

partido mais corrupto e causou os problemas econômicos enfrentados pelo país atualmente. 

Que eles governaram por quatro mandatos e está na hora de mudança, e que espera que o 

outro candidato vença o pleito. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Marcos Ribas, 

com o assunto “PR – 151”. Manifestou sua indignação com a situação do trecho entre os 

municípios de Palmeira e Ponta Grossa dessa rodovia. Pediu para que seja feito um esforço 

conjunto da classe política local e de toda a comunidade para que o Governo do Estado 

resolva o problema. Relatou que pessoas doentes que fazem esse deslocamento com 

ambulâncias sentem, principalmente, os desconfortos causados pela precariedade da 

estrada. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Rogério Czelusniak, com o assunto 

“Escola de Poço Grande”. Disse que o prédio da escola da localidade de Poço Grande está 

em más condições. Pediu ao Executivo que tome providências para a sua reforma, pois os 

munícipes utilizam-no para a realização de diversas atividades. O Sr. Presidente informou 

que o DER/PR está realizando projeto para duplicação da PR – 151, além de outras 

rodovias, que o processo licitatório será iniciado em breve e que com isso a situação 

precária que esta se encontra poderá ser resolvida. Saudou munícipes presentes na sessão e 

aqueles que assistem por meio dos equipamento eletrônicos. Destacou as novas tribunas 

adquiridas pela Câmara Municipal e convidou os Vereadores para que as utilizem nas 

próximas sessões. Convocou os Srs. Vereadores para sessões extraordinárias no dia 25 

(vinte e cinco) de outubro, às 18 (dezoito) horas, para apreciação, em 2ª discussão, do 

substitutivo ao projeto de lei 5150 e dos projetos de lei 5070, 5071 e 5153, e 1ª discussão 

do projeto de lei 5157, e no dia 30 (trinta) de outubro, às 20 (vinte) horas, para apreciação, 

em 1ª discussão, do projeto de lei 5109. Nada mais havendo a ser tratado na sessão, 

lembrou os Srs. Vereadores que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 30 (trinta) 

do corrente mês, no horário regimental, constando da ordem do dia a 2ª discussão do 

substitutivo ao projeto de lei 5149 e dos projetos de lei 5151, 5152 e 5154 a 5156. 

Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo Povo declarou encerrada a 

sessão, e para tudo constar, foi lavrada a presente ata, assinada pelo Sr. Presidente e 1º 

Secretário. 


